

Despedida a una legislatura “complicada”

Adiós a una Corporación que ha vivido uno de los mandatos más difíciles de la democracia, sino el más.

GABRIEL JAIME ▼

Los portavoces de los tres grupos políticos representados en la Corporación Municipal entre 2011 y 2015 pusieron adjetivos a la legislatura pasada: “dura y complicada”. Reconocieron que han sido cuatro años muy difíciles para la sociedad solanera y que se han quedado muchas cosas por hacer. Huelga recordar los primeros meses de penuria económica, impago de nóminas, despidos, manifestaciones y demás. El pleno extraordinario sirvió para despedir el complejo mandato, y se celebró el 9 de junio en el salón de sesiones del Ayuntamiento, sólo dos días antes de la investidura de la nueva Corporación.

Fue una sesión tranquila y pacífica que se limitó a hacer un balance genérico de lo vivido en este cuatrienio, y un acto emotivo para aquellos que se sentaban por última vez en su escaño. Se dejaron a un lado los enfrentamientos y tirantezas de otras ocasiones, dando paso a la caballerosidad y las buenas formas para agradecerse mutuamente el trabajo desarrollado en beneficio de los solaneros, más allá de ideologías.

Los que se van

Nemesio de Lara, Aurora Jiménez y Toribio Arias son los tres concejales socialistas que han abandonado la Corporación. El alcalde, Luis Díaz-Cacho, destacó su complicidad para estar por encima de las circunstancias. Se detuvo, cómo no, en su amigo Nemesio de Lara, del que dijo que “es un ejemplo de hacer política escuchando las necesidades de la sociedad”. Díaz-Cacho también agradeció el trabajo de los ediles del Partido Popular que se iban. Primero a Serafín Alcázar e Inmaculada Torrijos, que se dimitieron con antelación, y también a Rocío Cotillas y Pedro Martín-Albo. Pero también hizo un paréntesis en otro gran veterano, Francisco Nieto, para el que también tuvo palabras de gratitud.*



Corporación Municipal saliente.

Nemesio de Lara y Paco Nieto, adiós a dos clásicos

Nemesio de Lara ha sido concejal del Ayuntamiento de La Solana durante 36 años, de forma ininterrumpida. Todo un récord de permanencia renovando cada cuatro años su acta como representante de los solaneros. Siempre bajo las siglas de su partido, el PSOE, excepto cuando fue elegido como cabeza de lista de ILS (Independientes de La Solana) en el año 1983. En su largo periplo municipal fue primer teniente de alcalde con José López Posadas (1979-1982) y concejal de Cultura. También fue uno de los grandes impulsores de esta revista, que nació en la feria de 1980. Pero su período más importante fue entre 1987 y 1999, durante los que fue alcalde, etapa de gran transformación de La Solana.

Francisco Nieto también ha permanecido durante 20 años en la Corporación Municipal, aunque en varias etapas. Fue concejal con Alianza Popular en la legislatura 1987-1991, donde fue concejal de Juventud, con el mismo partido, aunque con su

actual denominación, Partido Popular en los mandatos 1991-1995, donde llegó a ser portavoz desde 1992 tras la dimisión de Francisco Javier Marín Cao. Siguió en el cuatrienio 1995-1999 como concejal. Regresó en 2007 para completar dos legislaturas más, ambas como portavoz del PP y presidente local de su partido.*



Nemesio de Lara y Francisco Nieto